



- **Contenu**

En juin 1867, la Maison royale de Belgique apprend que Maximilien, empereur du Mexique et époux de l'impératrice Charlotte, a été exécuté au Mexique. Léopold II confie à la reine Marie-Henriette et au baron Adrien Goffinet la mission de ramener sa sœur Charlotte de Miramar en Italie, où elle réside.

Mais la princesse Charlotte ne connaît pas encore le destin tragique de son mari. Vu son état mental instable elle vit recluse dans le Gartenhaus du domaine de Miramar. Comment convaincre l'impératrice de quitter Miramar ? Comment affronter les nombreux opposants qui préfèrent ne pas voir partir Charlotte et sa fortune ?

Le journal de voyage d'Adrien Goffinet retrace cette épopée. Ce journal est conservé dans les archives Goffinet, acquises par la Fondation Roi Baudouin en 1993: Olivier Defrance, historien et écrivain, nous fait vivre – à partir de ce carnet de voyage qu'il a entièrement déchiffré et étudié – cette aventure faite d'intrigues et de calculs stratégiques.